

## Avis du Comité



Nom du jeu

*The Belgian Beers Race*

Le jeu en 3 points:

- *Brasserie*
- *Transports*
- *Découverte des régions et brasseries*

Commentaires:

L'effort mis dans la recherche et la présentation de nombreuses brasseries belges.

La direction artistique au top !

Règles trop fournies pour ce que c'est.

Très peu d'interactions à deux joueurs.

Une fois les règles assimilées, on se retrouve face à un jeu pas si compliqué qui pourrait convenir à un public adulte néophyte.

Nombre d'étoile(s): ★★★★★

Avis de : Killian